

Zu Gast im Kabelwerk und am Regierungssitz

Österreichischer Botschafter besuchte Ostbelgien

An diesem Mittwoch war der Österreichische Botschafter im Königreich Belgien, Jürgen Meindl, in der Deutschsprachigen Gemeinschaft zu Gast. Dabei standen ein Besuch der Kabelwerk Eupen AG sowie des Eupener Regierungssitzes auf dem Programm.

Botschafter Jürgen Meindl konnte sich zu diesem Anlass mit Ministerpräsident Oliver Paasch und Parlamentspräsident Charles Servaty über aktuelle politische Fragen zur Europa- und Wirtschaftspolitik austauschen. Vor allem die Themen Fachkräftemangel und duale Ausbildung kamen zur Sprache.

Dazu Botschafter Jürgen Meindl: „Ich bin froh, die freundschaftlichen und engen Beziehungen zwischen Österreich und der Deutschsprachigen Gemeinschaft durch diesen Besuch weiter vertiefen zu können. Die DG als Teilstaat ist und bleibt ein wichtiger Partner Österreichs. Sei es auf wirtschaftlicher Ebene, wie der Besuch des Kabelwerks und dessen Beziehungen zu österreichischen Betrieben noch einmal deutlich gemacht haben. Oder aber auf kultureller Ebene, wie es die vielen Kooperationen zwischen dem Österreichischen Kulturforum und kulturellen Akteuren aus der DG zeigen. Nicht zu vergessen ist natürlich auch unser gemeinsames Engagement für die Stärkung der deutschen Sprache in Belgien – was die beidseitige Teilnahme an der Woche für Deutsch deutlich macht.“

DG-Ministerpräsident Oliver Paasch hob seinerseits im Anschluss an das Treffen hervor, dass „... die Deutschsprachige Gemeinschaft die Brückenfunktion zwischen Belgien und den deutschsprachigen Ländern Europas sehr gerne wahrnimmt. Mit Österreich, ganz besonders mit dem Land Tirol, verbinden uns dabei in der Tat sehr enge freundschaftliche Beziehungen, was unter anderem durch das Tirolerfest und die Alpentage zum Ausdruck gelangt sowie auch durch die Tatsache, dass zahlreiche Ostbelgier ihren Urlaub in Österreich verbringen. Außerdem arbeiten wir in vielen unserer Zuständigkeitsbereiche gerne und erfolgreich mit österreichischen Instanzen zusammen.“

Weitere Auskünfte erteilt:

Serge Heinen
Pressesprecher / Berater
Regierung der Deutschsprachigen Gemeinschaft,
Kabinett Ministerpräsident Oliver Paasch
Klötzerbahn 32, B-4700 Eupen
Tel.: +32-87-789 616, Mail: serge.heinen@dgov.be